



## En Aparté, le fauteuil chic

Au numéro 2, les Dacquois plus tout à fait jeunes ont le souvenir d'une belle maison d'antiquités et brocante, chez Etchart. Depuis sept ans, d'autres vieux fauteuils ont pris la place des meubles anciens, pour une nouvelle jeunesse. Car c'est ici que Sylvie Dellas a installé son atelier de réfection de sièges. Après des débuts dans le tourisme, cette Girondine, fille de couturière, se forme à Soustons chez un tapissier d'ameublement pour compléter sa panoplie déco, elle qui fait déjà de l'encadrement. L'artisane qui se déplace à domicile pour les conseils d'imprimés, travaille à l'ancienne, sangles en jute, ressorts, crin de fibre de palmier pour l'assise et de cheval pour le moelleux final. « C'est un gage de qualité et de durabilité. Un fauteuil restauré repart pour 40 ou 50 ans, pas de jetable ici ! ». Chez elle à Dax, on trouve des tissus Christian Lacroix, Pierre Frey ou Jane Churchill, sélectionnés avec sa fille au salon Maison&Objet à Paris, pour les grandes et petites pièces, grands et petits budgets. Son ébéniste d'homme, Thierry Sasco, vient de la rejoindre pour une association qui promet. Dans son local du Sablar, ce petit-fils de matelassière peut démonter, décaper et patiner de petits mobiliers. De quoi laisser à Sylvie la place pour un vrai showroom-atelier rue d'Eyrose, comme un petit salon cosy entre tradition et modernité, avec fauteuils rénovés, montage de rideaux à pli, wave ou oeillet, et exposition d'artistes amis.